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～校 訓～ 「立志 善心 叡智」

～学校教育目標～
｢学び合い 支え合い 高め合い｣

今年は休校の影響で例年より4日間短い夏休みでしたが、皆さんにとってはどのような夏
休みだったでしょうか？
夏休みとはいえ、学校では、3年生は受験に向けた学習相談、ほとんどの１･２年生は連日

の部活動に一生懸命取り組んでいる姿を見ることができました。今年は、コロナの影響で地
域でのボランティア活動が、夏休み最初の小中連携クリーンアップ活動「みんなでラジオタ
イソウ クリーンアップ」のみになってしまったのが残念でしたが、西仙北中生それぞれは、
家庭での自分の役割をしっかり果たすことができたと信じています。
さて、今日から前期後半がスタートします。冬休みまでの4ヶ月間、たくさんの行事や生

徒会活動が予定されています。しかし、今年度はこれらの活動が例年よりも規模を縮小した
り、場合によっては中止せざるをえなかったりするかもしれません。心配なこと、不安なこ
ともありますが、その時の状況に臨機応変に対応し、その時その時、一瞬一瞬に全力で取り
組める西仙北中生であることを期待します。夏休み前の集会でも話しましたが、「苦しいこ
と」「悔しいこと」を経験するほど、人間は強くなります。辛いことからすぐに逃げてしま
うのではなく、そんなときでも「今、私は鍛えられているんだ。もっと強くなれるんだ！」
とポジティブに考えられるようになれば、それが自信となり、いろいろな面で力を発揮する
ことができるようになります。そして、このことが立派な大人になるための基礎づくりにな
るのです。
今後も皆さんがいろいろな場面で輝けるよう、先生方も一生懸命応援していきます。学習

に、生徒会活動に、部活動に、みんなで心寄せ合って「チームにしせん」で頑張りましょう！
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夏休み初日の7月20
日(月)、西仙北小児童
会、西仙北中生徒会の
コラボ事業で、｢みん
なで ラジオタイソウ
クリーンアップ」を行
いました。
朝の6時半、少々眠

そうな顔をしながらも
集合場所に集まった中
学生は、少々照れくさ
そうな顔をしながら
も、小学生と一緒にラ
ジオ体操をした後、小
中学生が協力して、ゴ
ミ拾いを頑張りました。クリーンアップの
時には、リーダーである中学生が小学生に
もしっかり役割を伝え、活動をリードする
姿が随所に見られ、たくましさを感じるこ
とができました。
また、今回の活動には西仙北支所からゴ

ミ袋の提供もありとても助かりました。
西仙北中生徒会は、これからも地域に貢

献する活動を継続していきたいと思います。

夏休み期間でも3年生
は学習相談のために登校
し、受験生としての自覚
をもって、真剣に学習に
向かう姿が見られまし
た。中には、朝の陸上･
駅伝練習を終えてから参
加する生徒もおり、その
頑張りに感心しました。
7月28日(火)には、西

仙北高校の加藤先生(英
語)と小野先生(数学 )に
もお越しいただき、勉強
に向かうための心構えや高校入試で問題を解
くポイントを伝授してもらいました。高校の
先生から教えていただく機会はほとんどあり
ませんので、3年生にはいつも以上に真剣な
表情がうかがえました。
高校入試まであと約半年。3年生の皆さん、

「まだ半年ある･･･」と考えるのか、「もう半
年しかない！」と考えるかは人それぞれです
が、ぜひ一日一日を大切にした学習への意欲
的な取組を期待しています。

ホームページ･ブログもご覧ください(随時更新)



夏休み期間を利用
して、3年生は三者
(生徒･保護者･担任)
面談、１･２年生は二
者(保護者･担任)面談
を実施しました。そ
して、今回の面談を
通して、お子さんの
ことについて、これ
まで以上に学校とご
家庭で共通理解が図
られたのではないか
と思います。
また、3年生は卒

業後の進路に関する
ことが話し合いの中心だったと思いますが、
子ども自身の夢や希望をしっかり理解し、
子どもの将来を見据えた適切な進路選択に
なるよう、これからもご家庭との連携を図
っていきたいと考えています。
これからも何か気になることや心配なこ

とがございましたら、遠慮なさらずに学校
にご連絡いただければと思います。

8月6日(木)、1･
2年生の皆さんは、
夏休みの課題を各学
年部の先生方からチ
ェックしてもらうた
めに登校しました。
それぞれの学年で
は、先生から課題の
解答をもらって、自
分で真剣に丸付けを
する姿が見られまし
た。中には友達同士
で「あっ、そっか
ー！」と和気あいあ
いと学び合っている
姿も見られ、久しぶりに会う級友と楽しそ
うにしている様子もうかがえました。
先生方に聞くと、ほとんどの生徒は計画

どおりの勉強の進み具合だったとのことで
大変うれしく思います。
25日(火)には休み明けテストもあります

が、夏休みの学習の成果がきっと発揮され
ると信じています。

○大曲仙北中学校陸上競技選手権大会(7/23)
共通男子110mH 第１位 佐藤
共通男子200m 第２位 小山田
２年男子100m 第２位 小山田
共通男子800m 第２位 小松
共通男子4×100mR 第３位
佐藤 ･小山田 ･佐々木 ･小松

○バドミントンフェスタ2020ｼﾞｭﾆｱ新人の部
男子シングルス 優 勝 佐々木

○バドミントンフェスタ2020中学生の部
男子シングルス 優 勝 佐々木

8月9日(日)、大曲市
民会館を会場に吹奏楽
の「大曲仙北中学･高校
交流発表会2020」が
行われ、本校吹奏楽部
も出演しました。運動
部同様、吹奏楽も今年
度はコンクールが中止
となってしまいました
が、吹奏楽連盟の皆さ
んが、素晴らしい会場
での演奏の機会を提供
したいと、この発表会
は企画されました。
当日は入場制限があ

り、観客席は少々寂し
い感がありましたが、
本校吹奏楽部はこれま
での練習の成果を存分
に発揮した心のこもった演奏をしてくれ、
会場から大きな拍手をいただきました。
吹奏楽部は、今後、立志祭や新しくなっ

た｢大綱交流館」での演奏も予定しています。

8月12日(水)、大仙
市内の中学校生徒会代
表者が集まって話し合
う「中学生サミット」
が行われ、本校からは
生徒会執行部の斎藤
さん(3年)、阿部
さん(2年)、小山田
さん(2年)が代表

として参加しました。
このサミットでは、

近隣の学校同士や市内
中学校全体で取り組む
「共通実践事項」につ
いて話し合いがなされ、最近どこの中学校
でもその使い方が問題となっている｢ＳＮ
Ｓ｣について、市内中学校で独自のルールを
作っていこうという提言がされました。
参加した本校の皆さんは、他校生徒との

話し合いから、だいぶ参考になることもあ
ったのではないでしょうか。ぜひ今回のサ
ミットの経験を西仙北中生徒会活動にも生
かしていってくれればと願っています。

本日より、3年A組
に「小 ( )」
さんが、ご家庭の都合
で転入します。
○○中学校からで、現
在は土川地区にお住ま
いです。
心寄せ合える仲間が

増えたことをみんなで
喜んでいます。よろし
くお願いします。


